

# 最高

6年 学年だより  
令和7年6月25日  
名古屋市立杉村小学校  
7月号

## もうすぐ夏休み！！

1学期も残りわずかとなり、もうすぐ小学生として迎える最後の夏休みです。子どもたちはもちろん、ご家族の方にとっても有意義な時間になることを願っています。

今後、暑さがさらに厳しくなってくると思われます。健康管理に十分に気を付けて、みんなが元気に1学期を締めくくれるよう支援していきたいと思います。ご家庭でも、食事や睡眠をしっかりとするよう声掛けいただくと助かります。よろしくをお願いします。

### 7月学習予定

国語	本は友達
社会	貴族のくらし 武士の世の中へ
算数	どんな計算になるのかな 復習 算数の自由研究
理科	植物の体のつくりとはたらき 生物と地球環境
音楽	にっぽんのうた みんなのうた(2)
図工	墨と水から広がる世界
家庭	衣服の手入れで快適に すずしい住まい方で快適に
体育	平泳ぎと安全確保につながる運動
道徳	命をつなぐ 大切な権利
外国語	Check Your Steps 1
総合	日本の歴史を探求しよう①

### 今月の集金予定

給食費	4,400円
PTA会費7・8月分	300円
合計	4,700円

※ 合計の金額に、自動払込手数料10円を加えて、7月3日(木)に口座から引き落としさせていただきます。口座の残高の確認をお願いします。

### 今年度の努力点「主体的に学ぶ児童の育成」

今年度の努力点「主体的に学ぶ児童の育成」をテーマに授業を行いました。

家庭科「できることを増やしてクッキング」の単元では、自分の朝食を振り返り、課題をみつけたうえで、自分にぴったりのおかずを考えました。自分の課題を考えて、友達と一緒に相談しながら、自分で食材を選ぶことで、子どもたちは、主体的にいためる調理の学習に取り組むことができました。

どんな食材を選んだの？



栄養バランスのよいおかずを作りたいな！



## 模擬裁判

6月7日（金）に社会科「わたしたちの生活と政治」の学習として、弁護士の先生をお招きして模擬裁判を行いました。傷害事件についての裁判の様子を再現したあと、無罪なのか有罪なのか、グループで議論をしました。根拠をもって意見を述べる大切さを学んだり、裁判官や弁護士の仕事の難しさを実感したりすることができました。

<模擬裁判のようす>



正当防衛のため、被告人の無罪を主張します。

けがをさせてしまったけれど、事情があったから無罪でいいと思う。

被告人は空手3段の人であり、事情があってもやりすぎかな？



## 図画工作 使って楽しい焼き物

6月17日（火）に図画工作科「使って楽しい焼き物」の学習では、6名もの地域の方がお越しください、丁寧に教えていただきながら、焼き物づくりをしました。子どもたちは、楽しく使うことを思い浮かべながら、土のよさを生かした自分だけの焼き物をつくることができました。



均一に伸ばしていくといいよ。

形を作るのが難しいな！

